



Une guignolée 2020

Merci à tous!
Pas comme les autres

Cette guignolée qui vient de se terminer a été un réel succès.
Les donateurs de partout ont été nombreux et généreux.

En période de pandémie, nous avons adapté nos activités afin qu'elles soient sécuritaires pour nos donateurs, nos bénéficiaires et nos bénévoles.

Nos remerciements à :

La population d'Amherst et la Municipalité D'Amherst
Les commerces, entreprises et institutions d'ici et des environs
Le club de tricot, Les petites Abeilles de Vendée
Pour des dons totalisant environ
45 boîtes de denrées, 7 000 \$ en argent et de nombreux tricots

La Fondation Tremblant
Pour un don qui permettra, à l'été 2021, à un enfant autiste
d'avoir un accompagnateur pour aller au camp de jour

L'organisme Habillons un enfant
Qui a fourni à chacun des 12 enfants que nous avons inscrits, 200 \$ de vêtements

*Les membres du Conseil d'Administration de L'Étincelle d'Amherst,
se joignent à moi pour vous souhaiter*

Un très beau temps des fêtes et une Bonne et Heureuse année 2021

*Réal Bernier
Président de L'Étincelle d'Amherst
Décembre 2020*